

Más de 160 mil iraquíes desplazados por combates en Mosul



N. Unidas, 23 ene (RHC) Al menos 161 mil personas dejaron sus casas en la ciudad iraquí de Mosul como resultado de los combates para expulsar al Estado Islámico de ese norteño territorio, subrayó Naciones Unidas.

La cifra de desplazados aumenta día a día desde el comienzo, el pasado 17 de octubre, de una ofensiva gubernamental con apoyo extranjero para recuperar la importante urbe, tomada por los yihadistas en el 2014 en su objetivo de refundar el Califato en la región.

Según la ONU, la mayoría de esas personas se ubican en campamentos de refugiados y sitios de emergencia en los alrededores de la antigua ciudad, donde el ejército ha logrado importantes progresos en su parte oriental.

Mientras, la región occidental sigue bajo dominio del EI, acusado de escalar en sus crímenes, entre ellos el asesinato de quienes intentan huir y el uso de escudos humanos.

Los desplazados internos reciben ayuda humanitaria, consistente en comida, agua, alimentos energizantes y artículos de higiene.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/119283-mas-de-160-mil-iraquies-desplazados-por-combates-en-mosul>



Radio Habana Cuba